

かわさきコロナ情報(動画特設ページ)

#23 令和2年7月14日～最近の新型コロナウイルス感染症の動向等～

こんにちは。川崎市長の福田紀彦です。7月14日火曜日、「かわさきコロナ情報」をお伝えします。

まず直近の感染状況についてお知らせしたいと思います。

7月6日の月曜日から12日の日曜日までの先週の感染者、陽性者の数ですけれども、新規に54人という数になりました。その前が41名。その前の週が5名になっております。

今日14日発表の新規の陽性者数は6人となっています。今現在3月12日からのトータルで391名の方が陽性者ということになります。

直近3週間をもう少し詳しく見ていきたいと思いますが、先週お伝えしたのが41名という数でございました。

先週の1週間は、54名です。実は先週から大きく変わった点というのがございます。

それは、市内医療機関に入院されている患者数ということなんですが、実は先々週の数46と今表示させていただいておりますけれども、実は先週このコロナ情報でお伝えした時、46ではなく19という数字を示しておりました。

であるのに、なぜ46まで上がったのということなんですが、実は確実に陽性者になった方は19名なんですけども、その他に疑似症例、陽性かもしれない疑いのある患者さんも入院されています。そういう意味では実態をより正確に表していくにはその疑似症例の入院者もカウントしたほうが正確ではないかということでこのような形に変更させていただきました。

これからもこのような形でお知らせしたいと思いますので、よろしくお願いしたいと思います。

ということで現時点では50名の方が陽性者、そして疑似症例の方も合わせて市内の医療機関に入院されているということです。

現在270床がコロナ対応のための病床として確保しておりますので、現時点でひつ迫しているという状況にはありませんが、増えているということは確実でありますので、しっかり注視していかたいと思っています。

それから直近1週間の10万人当たりの新規陽性者数ということでありますけれども、先々週の2.68から先週3.53というところまで上がってまいりました。

一方で週あたりの陽性者の増加比ということでは、3週間前から一気に上がりました。

8.2という形になりましたけれども、先々週も数が多かったものですから、増加比という意味では1.32まで下がっています。ただ、国の基準値としては1を下回るということでありますから、今1.32ということでまだ上回っているという状況にあります。

感染経路の不明者数の割合ですけれども、先週お伝えしたのが49%、約半分の方が不明なんですということをお伝えしましたけれども、現在61%まで増えているということであります。

それから直近1週間の陽性率ということでありますけれども、これは検査数の中からどれだけ陽性

者がでているかということありますけども、かなり検査実施件数が増えていますので、そういう意味でも4.21%というところまで落ちているということでございます。

さて、これまでのところ、健康安全研究所の岡部所長に発生状況について評価をしてもらいました。

読み上げさせていただきます。

直近1週間の陽性率は低下していますが、これは検査を受ける人数が増加しているものの、多くは陰性者であったといえます。

入院患者は前週に引き続き、新型コロナウイルス感染症に対する医療はもちろん一般の医療を圧迫することではありませんが、これから増加するかもしれないことに備えていく必要はあります。市民の皆さんにおかれましては、3密を避ける等のこれまでの注意を続けつつ、日常の生活をお過ごしいただければと思います。

ただ、体調不良時の外出や患者発生数が明らかに多い場所への出入りは控えつつ、混雑する場所や時間帯はできるだけ避けてゆっくりと過ごされることをおすすめします。

というのが先週の状況に対する岡部所長の評価でございました。

是非引き続き3密を抑えていただいて、明らかにここは発生しているなと思うエリア、店舗、そういったところへはなるべく控えてくださいということでございますので、ぜひ御協力のほどよろしくお願ひします。

それから皆様にお願いがございます。学校ですか職場での感染防止にさらに御協力をいただくためにですね、こういったことをもう一度再度お願いしたいということです。

それは倦怠感ですか御自身の平熱よりも体温が高い場合、こういった体調がすぐれないというときにはまず休むことが大切だということです。

最近でみると、例えば36度の平熱の方が、37度5分まで上がりましたと、1日だけ上がって翌日になつたら体温が下がっていて平熱に戻っていましたと、2日間ぐらい平熱でしたと。だけど4日目になつたらまた上がっていたので検査してみたら、実は陽性でしたと、PCRで陽性が出ましたというケースが実は少し散見されます。そういった意味では、熱が出て、こういった時期ですからちょっとクーラーに当たりすぎたかなとかいろんなケースあると思いますが、ここは是非大事をとっていただいて、発熱という症状が出ましたら、やはり積極的に職場だったら休んでいただく、学校も休んでいただくということに御協力をぜひお願いしたいと思います。

またそれができるような職場の環境づくりというものに是非とも事業者の皆さんのお協力を願いしたいと思います。

周りにも、お友達お知り合いへ職場の仲間そういうところでそういう雰囲気を作り出すということが何よりも大切だと思っておりますので、よろしくお協力のほどお願いしたいと思います。

続きまして川崎じもと応援券についてお伝えしたいと思います。

今日は2次募集をいたしますという発表です。

7月3日までに、既にこの川崎じもと応援券お申込みいただいた方、約6万9千人の方にお申込みいただいた、購入希望冊数ということで約25万7千冊の申込みがございました。御協力いただいた皆さんに心から感謝を申し上げたいと存じます。

ただ全体としては、87万冊を売り出しをしておりますので、そのうちのまだ25万数千冊ということですので、まだまだあります。そこで2次募集をさせていただくということなんすけども、前回と変わらず、3密を避けるということもあって、事前申込制にさせていただきます。ホームページ又ははがきによる申込みというのも変わりません。

1つ変更があるのは、2次募集の方、1次募集で既に買ったという方も2次募集では新たに5冊までは申込可能でということです。新規の方も5冊まで可能ですし、1次募集でもう既にご予約いただいたよという方も新たに5冊までは可能ですということで御協力お願いをいたします。

2次募集の応募申込受付期間でありますけれども7月17日金曜日から8月13日木曜日までということになっています。申込みをしていただいた方には8月下旬以降、順次購入引換券を郵送させていただきますのでよろしくお願ひいたします。

利用時期は、現在のところ変わらず来年の1月31日まで使えますのでよろしくお願ひいたします。

利用店舗の募集でありますけども、隨時行わせていただいておりますので、引き続き市内で営業する小売店ですとか宿泊・飲食業、建設業、生活関連サービス、いろんな方が利用店舗として登録をいただけますので是非登録していただければというふうに思います。

現在市内で2776店舗の皆様に利用店舗の登録を既に済ませていただいております。

その登録していただいた店舗のところには、ドラえもんのキャラクターが入ったステッカーですかポスターを郵送させていただきますので、私のお店ではじもと応援券使えますということがお客様にとって分かりやすいように掲示をしていただけすると大変助かります。

さて、この川崎じもと応援券のことにつきまして何か御相談がございましたら、あるいは質問がございましたらコールセンターまでお電話をいただければと思います。こちらの番号(0570-027-738)までお願ひいたします。

またホームページでも、川崎じもと応援券と検索していただきますと、利用できる店舗が区ごと、業態ごとに分かりやすくなっていますのでそちらも御参照いただければと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

続きましては来年の成人の日を祝う集い、いわゆる成人式のことについてお伝えしたいと思います。少し先の話になりますが、既にいろいろお問い合わせをいただいておりますので、現時点での考え方を発表させていただきたいと思います。

来年の成人式は1月11日の月曜日、成人の日に行います。

感染症対策をしっかり行った上での会場での開催と、そして併せて式典のオンライン配信を行いますので、ある意味会場に来られる方とオンラインで参加される方の2本立てという形で組ませ

ていただいております。

例年と少し違った取組といいますのは、少しいろんなことを変更させていただいております。

一つは式典を簡略化させるということです。

例年、式典を 1 時間半行っておりますけれども、これを短縮バージョンで 50 分間に短縮する。それから今まで午前の部、午後の部と 2 部制でありましたけれども、これを午前の部、お昼の部、午後の部ということで 3 部制にさせていただきます。そうすることによって、毎年を行っているところアリーナの収容率が 30%から 40%まで軽減できるということ、いわゆる3密を避けるという形でやらせていただきます。もちろん、会場内の換気でありますとか座席の間隔の確保とかいう対策を徹底して行うということです。先ほども申し上げましたけども、式典のオンライン配信を実施いたします。

今、現時点で少し感染状況が増えている中で大丈夫？というお声もあると思うのですが、現時点のルールに従って行っていく、感染症防止対策をしっかり行うということでこういう形でやらせていただきます。ただ場合によって、この感染状況が悪化していくという場合には、もしかしたら式典自体が中止になる場合もあるということは御了解いただきたいと思います。

なお詳細につきましては 12 月頃に成人式の対象となる皆様に案内状を発送します。またホームページ上でもお伝えしてまいりますので、そちらも御覧になっていただければと思います。

それから毎年成人式をサポートしていただけるボランティアのサポートスタッフの方、あるいはポスターも毎年し募集して、市内の方などに応募していただいて、ポスターを作成していただいておりますけれども、こちらも併せて募集を行っていますので、こちらもホームページで御案内させていただいているので、よろしくお願いしたいと思います。

本日は以上です。ありがとうございました。